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１  はじめに  

今 年度の 愛知県 高等 学校視 聴覚教 育研 究協議 会西三 河地 区研究会は、

新 型コロ ナウィ ルス 感染症 の影響 のた めに実 施する こと ができ なかっ

た ため、 オンラ イン 教材開 発に関 する アンケ ートを 実施 し まし た。そ

の結果は以下のとおりです。  

 

２  アンケート結果  

 Q 1 休校期間中にオンライン教材を開発しましたか。  

 A 1 は  い： 7 3 . 3％     

いいえ： 2 6 . 7％  

 

 Q 2 （ Q 1 ではいと答えた先生のみ解答）主にどのような形式の教材

を開発しましたか。  

 A 2 プリント教材 のみ    ： 2 5 . 0％  

    動画教材のみ      ： 6 . 7％  

   プリント教材＋動画教材： 6 8 . 3％  

 

 Q 3 【自由記述】作成してみて気付かれたことがあれば教えてくだ

さい。  

 ・思った以上に生徒の評判は良かった。  

・ オンラ イン教 材の 作成は 慣れれ ば簡 単かも しれな いが 、慣れ るま

でに時間がかかった。  

・ 教師が 意図し たよ うに生 徒が思 考を 深めら れてい るの か、即 座に

判 断する のが 難しい 。また 、生 徒の反 応を見 て修 正する ことが で

きないことも難点。  

・ ＷＥＢ 上に教 材を アップ するの で、 著作権 の問題 がネ ックに なっ

た 。生徒 の集 中力を 維持す るた めの工 夫が必 要だ が、著 作権を 考

えると制約が大きい。  

 

３  今後の予定  

  この アンケ ート の結果 を踏ま え、 来年度 の地区 研究 のテー マ等を

検討していきたい。  


